



VISITA FABRICA. Bloomfield, Nueva Jersey, septiembre 20. El vicepresidente George Bush, actualmente en campaña electoral, visitó la famosa y más antigua fábrica de banderas Annin Cornit's de Estados Unidos, como parte de su campaña electoral. Tercero de la derecha el gerente de la fábrica Randolph Beard. (Cable-foto AP).

Grupo Clandestino Contra Noriega Surge en Panamá

PANAMA, septiembre 20 (ACAN-EFE).— Un denominado "Movimiento Activo 16 de Marzo" (A16M), de carácter político-militar, anunció el lunes su constitución, en Panamá, mediante un comunicado entregado a la delegación de ACAN-EFE.

En el comunicado, que se presenta como el número uno, y lleva fecha de 19 de septiem-

bre, el llamado A16M anuncia acciones "políticas y armadas" contra el régimen del general Noriega al que califica de "dictadura militar".

Los autores del comunicado afirman que el A16M está integrado "por militares y civiles patriotas panameños". La existencia del comunicado fue reve-

—Favor pase a la página 49.



EMBAJADOR. Washington, septiembre 20. Charles A. Gillespie Jr., de Long Beach, California, fue designado nuevo embajador de Estados Unidos en Chile. (Cable-foto AP).

Con Leves Alzas Cierra la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 20 (UPI).— Los precios de las acciones obtuvieron el martes modestas ganancias en transacciones lentas, al dominar la sesión los títulos de empresas blancas de adquisiciones. El pro-

—Favor pase a la página 37.

Ayuda Urgente Pedirán "Contras" a los EE.UU.

GUATEMALA, septiembre 20 (ACAN-EFE).— La Resistencia Nicaragüense (RN) pedirá ayuda militar "urgente" a Estados Unidos, en vista de que los contactos en Guatemala con el gobierno sandinista no terminaron con un acuerdo sobre fecha y lugar para reanudar las conversaciones de paz, declaró el martes el líder "contra" Roberto Ferrey.

Según Ferrey, uno de los siete miembros del directorio de la RN, el gobierno sandinista cerró la posibilidad de negociar un cese del fuego definitivo en Nicaragua y ello obliga a la "contra" a exigir más ayuda militar "urgente" a Wash-

ington.

La Resistencia Nicaragüense (RN) y el gobierno de Managua, que sostuvieron cuatro horas de deliberaciones el lunes en un hotel de Guatemala, no lograron ponerse de acuerdo sobre la fecha y la sede para continuar las negociaciones.

El gobierno sandinista insiste en que las negociaciones continúen en Managua, mientras que la "contra" quiere que se hagan en cualquier otro lugar.

Las dos partes sólo coincidieron en que la reunión fue "útil" porque se dejó abierta la posibilidad de

—Favor pase a la página 17.

Continúa Caos Político y Disturbios en Birmania

RANGUN, septiembre 20 (UPI).— Fuertes balaceras estallaron el martes al renovarse los enfrentamientos callejeros entre soldados y manifestantes que exigen de-

mocracia desafiando una prohibición gubernamental de realizar protestas impuesta por el reciente instalado régimen militar.

Soldados birmanos

—Favor pase a la página 17.

Decae Popularidad de Presidente Alan García

LIMA, septiembre 20 (DPA).— El índice de popularidad del Presidente peruano, Alan García Pérez, descendió a su nivel más bajo, de acuerdo a la última encuesta de opinión divulgada el martes en Lima.

La empresa encuestadora privada "Apo-

yo S.A.", publica en su revista Semana Económica, que el 33 por ciento de los encuestados calificaron de "muy mala" la gestión del joven mandatario peruano que asumió el poder el 28 de julio de 1985 y concluirá en la

—Favor pase a la página 49.

Fracaso de "Plan Baker" Admite uno de sus Autores

WASHINGTON, septiembre 20 (UPI).— Richard Darman, uno de los autores del Plan Baker para la deuda del mundo en desarrollo, reconoce que fracasó en producir los flujos de dinero que él y el Secretario del Tesoro, James Baker, habían anticipado al anunciarlo hace tres años, dice una nota del Washington Post.

Darman, ex subsecretario del Tesoro y ahora director gerente de la firma bursátil

neoyorquina Shearson Lehman Hutton, defendió sin embargo los puntos básicos del plan ante una conferencia, indicó el Post.

En una conferencia privada sobre los pro-

—Favor pase a la página 13.

Naciones Unidas Inician su 43 Asamblea Anual

NUEVA YORK, septiembre 20 (DPA).— Bajo el signo de la esperanza en un futuro con menos guerras y mayor protagonismo de las Naciones Unidas en la resolución de los conflictos internacionales, comenzó el martes en Nueva York la 43 asamblea general de la ONU.

Trece jefes de estado y siete de gobierno tomarán la palabra durante el debate general que se iniciará el lunes 26. A continuación lo

harán los delegados de 158 países para debatir el orden del día en el que figuran unos 140 temas.

Entre los estadistas intervinientes figura el presidente norteamericano Ronald Reagan, que lo hace desde 1981, el francés François Mitterrand y el nicaragüense Daniel Ortega.

El presidente de la asamblea saliente, el Alemán Oriental Peter Florin, subrayó durante la ceremonia de

—Favor pase a la página 17.

Continúa Ola de Protestas en Ciudades Soviéticas

MOSCU, septiembre 20 (AP).— Millares de armenios realizaron el martes manifestaciones y continuaron una huelga general para protestar contra un tiroteo en una disputada región de la vecina república de Azerbaijjan, informaron fuentes, y se intensificó el patrullaje policial en Erivan, capital de la Armenia soviética.

El Comité Ejecutivo del Parlamento de la República de Armenia tenía programado reunirse el martes o este miércoles para discutir el conflicto, según las versiones.

La última ola de descontento en la región del Cáucaso del sur de la Unión Soviética estalló el fin de se-

mana cuando 25 personas fueron heridas en un tiroteo, informó la agencia oficial TASS. Dijo que los armenios y azerbaijanos se tirotearon en una aldea de la conflictiva región, Nagorno-Karabakh.

El activista Armenio Rafal Popoyan dijo sin embargo en una entrevista telefónica desde Erivan que los armenios no usaron armas en el choque del domingo en la aldea, Khadzhyly. Popoyan también dijo que circulaban rumores de que el número de heridos llegaría a hasta 70.

Un carpintero de 61 años herido

—Favor pase a la página 17.

Se Repite Milagro de 'San Genaro'

NAPOLES (Italia), septiembre 20 (EFE).— La sangre de San Genaro contenida en las ampollas custodiadas en la Catedral de Nápoles se licuó el martes para satisfacción de los fieles napolitanos, que relacionan este fenómeno con un período afortunado para ellos y para su ciudad.

Si el fenómeno no se hubiera producido, hubiera cundido el pesimismo entre los millares de fieles que acudieron temprano a la Catedral de Nápoles para orar en espera del milagro de la llicuefacción de la sangre del patrón de su ciudad.

La sangre de San Genaro, contenida en dos ampollas de cristal, tiene que licuarse, según la tradición, tres determinados días del año. Un retraso de 24 horas sobre la fecha prevista es ya, para los napolitanos, un

—Favor pase a la página 49.



ASISTE A JUICIO. Frankfurt, Alemania Occidental, septiembre 20. Uli Derickson (Der.), oficial de vuelo del avión 847 de la TWA, que en 1985 fuera secuestrado, llega a Frankfurt para asistir al juicio del terrorista Mahammed Ali Hamadi, responsable del plagio. (Cable-foto AP).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, septiembre 20 (UPI).— El café para entrega futura cerró el martes con alza de 125 a 412 en la Lonja Local.

Se vendieron 4348 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró sin cambios.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 132.75
El Salvador ... 132.75
Mexicano F.O.B.
Laredo 130.50